

2025-01-30

CCE, SEP y ANUIES unen fuerzas para revolucionar la educación en México

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://revistafortuna.com.mx/2025/01/29/cce-sep-y-anui-es-unen-fuerzas-para-revolucionar-la-educacion-en-mexico/>

El pasado lunes, el Secretario de Educación Pública, Mario Delgado Carrillo; el Presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Cervantes; y el Secretario General Ejecutivo de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), Luis Armando González Placencia firmaron un acuerdo para fortalecer la formación profesional, el conocimiento tecnológico y la innovación en México.

El objetivo principal del acuerdo es mejorar los programas educativos y la investigación mediante acciones coordinadas entre el gobierno, las empresas y las instituciones de educación superior, en un modelo denominado "Triple Hélice".

A través de un comunicado, el CCE detalló que la colaboración entre el sector público, el sector privado y las instituciones académicas se centrará en mejorar la capacitación y vincular la oferta laboral para facilitar la integración de los jóvenes al mercado laboral.

Además, esta colaboración tiene como fin garantizar que los egresados cuenten con los conocimientos y habilidades requeridas por las empresas, y fomentar la innovación y el desarrollo tecnológico en el sector productivo.

El acuerdo también busca responder a los desafíos globales y al acelerado cambio tecnológico, además de aprovechar la oportunidad del nearshoring para atraer inversiones en alta tecnología.

En el evento estuvieron presentes los secretarios de Educación Pública, Mario Delgado, y de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación, Rosaura Ruiz. También asistieron Francisco Cervantes, Presidente del CCE; Pablo González, Presidente de la Comisión de Educación del CCE; Julio Carranza, Presidente de la AMB; Juan Patricio Riverol, Presidente de la AMIS; además de los rectores de 150 universidades de todo el país, embajadores del Reino Unido y de Australia, y representantes de diversas instituciones nacionales y extranjeras vinculadas con la educación y la innovación tecnológica.

Francisco Cervantes destacó que las instituciones de educación superior deben fomentar modelos de formación que no solo impartan conocimientos técnicos, sino que también desarrollen habilidades para la resolución de problemas y la adaptación al cambio.

Subrayó la importancia de que la educación mantenga un compromiso con la equidad y el bienestar social, asegurando que los planes de estudio no solo respondan a las grandes industrias, sino también a las necesidades de las economías locales y las pequeñas y medianas empresas.